



E ENTREVISTA. **ADELA PIZARRO**, candidata a alcaldesa Antofagasta (PH):

“Es necesario contratar a una empresa externa para la seguridad y los Cesfam”

Constanza Caldera Pfeiffer
constanza.caldera@mercurioantofagasta.cl

La candidata a alcaldesa por Antofagasta Adela Pizarro (PH) en entrevista con El Mercurio de Antofagasta entregó sus propuestas para la comuna. En ese sentido, cree que una de las prioridades debe ser actualizar el plano regulador, manifestando su preocupación por las personas que viven en campa-

cargo de la seguridad ciudadana, y de la administración de los Cesfam.

¿Qué prioridad le dará a la promulgación del nuevo plano regulador?

- Yo le daría una de las primeras prioridades porque para mí, si bien podemos decir que hay otras que están antes, creo que es más que importante porque el actual plano regulador ha permitido que toda la gente que vive en campamentos, en tomas, esté viviendo en tanta precariedad de hacinamiento, sin calles pavimentadas, sin una regulación, es importantísimo. Hay gente que está absolutamente colapsada. Yo los conozco de cerca a ellos, sobre todo a los inmigrantes que viven en tomas, es desastroso como están viviendo, están todos hacinados, y es necesario regular porque hay terrenos en Antofagasta para construirles viviendas.

¿Cómo trabajaría de manera coordinada para dar respuesta al problema de seguridad?

- Es importante contar con un sistema de vigilancia para ver cómo trabajan en un inicio el tema de seguridad. Que una empresa externa que vea el funcionamiento de las camionetas de seguridad porque yo vivo en pleno centro y nunca he visto un vehículo de paz ciudadana, entonces la gente se queja. Eso da paso a que Carabineros también haga su labor, porque no se puede preoocupar de todo, es imposible (...). Es necesario para que todo funcione contratar a una empresa externa, que obviamente no se lleve todo el presupuesto porque hay otras cosas



ADELA PIZARRO ES PROFESORA DE FILOSOFÍA.

prioritarias.

¿Cómo espera desterrar proyectos de tal forma de darle un uso a los recursos del litio y royalty?

- Hay gente especializada en distintas áreas, y hay que recurrir a esas personas que saben más en esas áreas, junto por supuesto con los concejales, y tomar ideas que sirvan para desterrar todo esto para dar vida a los proyectos que son muy necesarios y que están paralizados (...).

¿Cuál es su postura sobre el traspaso de la educación a los SLEP?

- Pienso que se puede hacer, ¿por qué no?, pero siempre y cuando se le de calidad a la educación que necesita en todo sentido (...) lo importante es que se invierta en educación, lo más que se pueda porque de un ser humano con una buena educación, nace una buena ciudad, un buen país y podemos progresar.

¿Cuál es su plan para dar respu-

ta al aumento de la demanda de la atención primaria de salud?

- Siento que es necesario contratar una empresa externa, que vea en primer lugar las horas, ¿por qué los abuelitos tienen que esperar tantas horas?, y se deben contratar más médicos. En Chile, hay mucho médico, incluso médicos inmigrantes (...) hay mucho médico, especialista, que ha llegado y no se le da prioridad simplemente porque vienen de otro país. Es necesario contratar médicos, y es necesario supervisar los Cesfam, las horas. No puede ser que haya un solo médico para un paciente atendiendo en la tarde. Hace falta agilizar los Cesfam, pero para eso es necesario una empresa externa que vigile que todo eso funcione. Cuando la máquina empieza a andar, y empiece a andar bien y correctamente, no hay problemas. Veamos si funciona bien, pero en un inicio contratar empresas externas y ver el funcionamiento. ☞

AGENCIA UNO